

Das neue Feuerwehrauto ist da

Kößlarner Wehr nimmt neues Fahrzeug in Empfang

08.03.2024 | Stand 07.03.2024, 18:49 Uhr



Schlüsselübergabe bei der Firma Ziegler von Außendienstler Peter Sedlmeier (5.v.l.) an Kommandant Bernhard Eichler (6.v.l.): Mit dabei (v.l.) stellvertretender Markus Kantner, Bürgermeister Willi Lindner, Andreas Baumgartner, Julian Hauner, Gerätewart Christian Mayerhofer, Martin Strenberger, Markus Rembart, Franz Plattner und Qualitätsprüfer Markus Pittner. – Foto: red

Kößlarn. Das lange Warten hat endlich ein Ende: Von den Mitgliedern der Feuerwehr Kößlarn und Bürgermeister Willi wurde das neue Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeug HLF20 in Empfang genommen. Eine Gruppe der Kößlarner Wehr unter Kommandanten Bernhard Eichler, Vorsitzendem Franz Plattner, den Gruppenführern und Maschinisten sowie Bürgern Willi Lindner machten sich am frühen Morgen auf den Weg in das baden-württembergische Giengen an der Brenz zur Firma Ziegler. Dort wurde das Fahrzeug in den vergangenen Monaten fertiggestellt. Um die optimale Zusammenstellung maßgeblich der ehemaligen, erst kürzlich verstorbenen Kommandant Christian Hauner und sein damaliger Stellvertreter Eichler gekümmert. Am Abend fanden sich zahlreiche Feuerwehrleute und Interessierte im Feuerwehrhaus Kößlarn ein, um die Ankunft live mitzuerleben. Hauners Sohn Julian steuerte das Fahrzeug an seinen zukünftigen Einsatzort. Am darauffolgenden Tag erfolgte die Abnahme durch Kreisbrandinspektor Christian Gründl und Kreisbrandmeister Andreas Federl. Mit einer Lizenz von Thomas Weinzierl wurde das neue Fahrzeug ins Rampenlicht gestellt. Das alte Löschfahrzeug LF16 kann dank einer anonymen Spende einer bedürftigen Gemeinde in der Ukraine zur Verfügung gestellt werden. Die Fahrzeugweihe findet am Samstag, 29. Juni, im Rahmen des Marktplatzfestes statt.

URL: <https://www.pnp.de/print/lokales/stadt-und-landkreis-passau/pocking/das-neue-feuerwehrauto-ist-da-15603652>

© 2024 PNP.de